

Danrem 082/CPYJ Beri Sambutan Kegiatan Deklarasi Pemilu Damai 2024 Mojokerto Raya

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID](https://www.mojokerto.indonesiasatu.id)

Nov 8, 2023 - 14:19



Mojokerto,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi bersama forkopimda kota dan forkopimda Kab. Mojokerto melaksanakan kegiatan Deklarasi Pemilu Damai 2024 dalam rangka mewujudkan Pemilu yg aman, tertib dan berintegritas di wilayah Mojokerto Raya yang dihadiri ± 60 orang, bertempat di Pendopo Paramitra Asrama Cikaran Korem 082/CPYJ Jl Gajah Mada Nomor 4 Kota Mojokerto. Rabu (8/11/2023).



Dalam Sambutan Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi pada kesempatan ini mengucapkan "Selamat Datang dan Terima Kasih" kepada hadirin sekalian yang telah menyempatkan waktunya guna hadir pada acara ini, semoga rangkaian kegiatan yang akan kita laksanakan dapat berjalan lancar sesuai dengan rencana.

Lanjut Danrem, Pemilu merupakan sebuah tonggak penting dalam sistem Demokrasi Negara kita. Melalui Pemilu, rakyat memiliki hak dan suara dalam menentukan pemimpin dan arah pembangunan bangsa.



Oleh karena itu, perlu kita pahami dan junjung tinggi pentingnya menjaga proses Pemilu yang demokratis, adil, aman, damai dan bermartabat. Melalui Pemilu Damai, kita semua berperan penting untuk menciptakan yang kondusif disetiap elemennya, baik itu partai politik, calon pemilih, media massa, dan masyarakat lainnya dengan saling menghargai, dan menghormati, menjunjung tinggi rasa kebersamaan. Mari kita hadirkan sebuah Pemilu yang membanggakan, dengan tingkat partisipasi yang tinggi, serta memastikan situasi keamanan dan ketertiban yang kondusif. Ajak Danrem

Danrem Kolonel Inf Heri Rustandi juga menegaskan bahwa TNI dan aparat keamanan lainnya siap menjaga kondusifitas dan keamanan selama proses Pemilu berlangsung. Dengan melaksanakan tugas yang penuh profesionalisme, netralitas dan mengedepankan prinsip keadilan.

Dalam hal menjaga kondusifitas, keamanan dan mencegah penyebaran hoaks atau disinformasi yang dapat memicu ketegangan, saya mengajak media massa untuk berperan aktif dalam menyampaikan informasi yang akurat, seimbang dan bertanggung jawab. Sehingga media memiliki peran penting dalam membentuk

opini publik dan kita berharap media dapat menjadi mitra yang dapat dipercaya dalam menyampaikan informasi yang benar dan objektif. Tutup Danrem

Di lanjutkan pembacaan Deklarasi Pemilu Damai oleh Ketua KPU Kota Mojokerto didampingi Ketua KPU Kab. Mojokerto dan Bawaslu Kab. Mojokerto. Serta penandatanganan Deklarasi Pemilu Damai 2024 oleh Parpol Kota dan Kab. Mojokerto dan Foto bersama. Seluruh rangkaian kegiatan selesai berlangsung dengan tertib dan lancar. (Penrem CPYJ).